

各保護者様

鎌ヶ谷市長 清水 聖士  
(公 印 省 略)

市内保育園において新型コロナウイルス感染者が発生した場合の対応について

日頃より鎌ヶ谷市の保育行政について、ご理解とご協力をいただき厚く御礼申し上げます。さて、8月現在におきましても、鎌ヶ谷市内の保育所等では通常通りの児童の受け入れを行っておりますが、東京都内を中心として、新型コロナウイルス感染者が全国的に増加している状況にあります。

保育所等で感染が発生した場合には、施設等の消毒や濃厚接触者の特定等のため臨時休園が必要となりますことから、感染予防、拡大防止のため下記事項に十分ご配慮いただくようご協力をお願いいたします。

#### 記

1. 保護者の皆様には、送迎時にはマスクを着用いただき、体調不良時には送迎を控えていただくようお願いいたします。
2. お子様の健康状態に、より一層ご留意いただき、発熱や風邪の症状がある場合には登園を控えてください。また、発熱したときは、平熱に戻ったことを確認するため解熱後24時間以上経過してから登園してください。
3. 同居家族に体調不良の方がいる場合には、登園を控えていただくようお願いいたします。
4. 同居家族が濃厚接触者と特定されるなど、PCR検査を受けることとなった場合、陰性が確認されるまでは、お子様の登園は控えてください。
5. 同居家族、お子様がPCR検査を受けることとなった場合には、登園せず、すみやかに園へ報告し、結果についてもご報告をお願いいたします。また、同時に幼児保育課(健康増進課)、県、保健所とも情報共有いたしますのでご了承願います。
6. **感染者に関する情報は、個人情報保護の観点からお答えはできません。**  
※感染者だけでなく、濃厚接触者、その他PCR検査受検者については、特別な配慮が必要なため。  
園児に関する情報も同様です。
7. **感染者に関わる濃厚接触者については、保健所が調査し、指定・連絡を行います。**  
濃厚接触者はPCR検査を受けていただくこととなります。  
なお、濃厚接触者となった場合は保育園へご連絡をお願いいたします。  
その際に知り得た情報については個人情報の保護をお願いいたします。